
こんにちは、「デジタル化の時代の波」に日々揉まれている波乗りすーさんと申します。 

 

 

６月１７日（金）晴れ、ちょっとジメジメ感あり。 

今日は、令和４年度第１回定時評議員会の開催日。おおきな波の一つです。 

 

川崎センターからセンター車で会場に向かうため、品川駅前の会場へのナビ設定。 

３０分程度と予測、渋滞なし。ふうー、一安心。 

 

 

会場に到着。準備、準備・・・ 

ところが、ＺＯＯＭの設定で、会場スタッフあたふた (-“-;A … 

 

先方に会場マイクの声が聞こえないという緊急事態発生。 

事務局もざわざわ 

 

開始１５分前、なんとか開通。会場から拍手喝采！ 

 

 

評議員の皆さん、続々とご登場、コロナ禍の影響で２年ぶりのリアルな再開。 

 

 
 

 

 

 

 

          

 


